



Kurpfalz 1997 e.V.

EINLADUNG ZUM OSTER- FAHRTAG

Liebe Modelleisenbahnfreunde,

Ostern steht vor der Tür. Was liegt da näher, Ihnen mal wieder unsere Anlage vorzuführen? So findet ganz traditionell am Karfreitag unser erster Fahrtag in diesem Jahr statt. Dazu sind Sie herzlich eingeladen.

Sehr gefreut haben wir uns über das rege Interesse an unserem letzten Videoabend über den „Entenmörder“. Besonders schön finden wir es immer von Ihren ganz persönliche Geschichten von und über den „Entenmörder“ zu hören.

Ihre Modelleisenbahnfreunde Kurpfalz 1997 e.V.

P.S. Anmerkungen und Anregungen richten Sie bitte an moritz.link@mef-kurpfalz.de

FAHRTAG AN OSTERN



**Karfreitag, 14. April 2017 von 11:00
bis 16:00 Uhr im Vereinsheim der
Modelleisenbahnfreunde.**

Gehen Sie auf die Suche ... nicht nach Ostereiern oder Schokoladenhasen sondern auf Detailsuche. So wurde in den letzten Wochen und Monaten die Landschaft weiter ergänzt und die vollautomatische Steuerung perfektioniert.

Seien Sie also gespannt.



Für Kaffee und Kuchen sowie für einen kleinen Imbiss und Erfrischungsgetränke ist gesorgt. Der Eintritt ist frei!

Über Ihren Besuch würden wir uns sehr freuen.

Bis dahin!

Weitere Informationen über uns finden Sie auch auf unserer Internetseite: www.mef-kurpfalz.de

Wir treffen uns jeden Mittwoch ab 19:00 Uhr in unserem Vereinsheim im Alten Stadtbahnhof in Wiesloch. Interessierte sind immer herzlich Willkommen!

Adresse:
Modelleisenbahnfreunde
Kurpfalz 1997 e.V.
(Alter Stadtbahnhof Wiesloch)
Bahnhofstraße 9
69168 Wiesloch
mail@mef-kurpfalz.de
Bushaltestelle: Wiesloch Güterstraße



Um unseren Newsletter künftig nicht mehr zu erhalten schreiben Sie bitte eine E-Mail mit dem Betreff „Newsletter löschen“ an presse@mef-kurpfalz.de Vielen Dank!

Die Modelleisenbahnfreunde Kurpfalz 1997 e.V. übernehmen keine Haftung für den Inhalt der verlinkten Webseiten sowie für Druck- und Rechtschreibfehler!